
令和元年度 学校関係者評価書

Ａ：よくあてはまる Ｂ：概ねあてはまる

Ｃ：あまりあてはまらない Ｄ：全くあてはまらない

質 問 事 項 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ

Ⅰ 学校運営に関するもの

【安心安全な学び】

１ ①安全教育の推進 （交通安全教室、各科安全教育など）

②環境整備の推進 （花壇整備、私用ゴミ持ち帰りなど）
○

③健康の保持増進 （保健だより発行、研修会開催など）

④危機意識の高揚 （シェイクアウトへの参加など）

⑤安心・安全な教育環境の推進 （実習室の整理整頓など）

【学力の向上】

２ ①基礎学力の定着 （授業の充実、宅習ノートの提出など）

②授業力の向上 （研究授業週間への取組など）

③ものづくり教育の推進 （測量競技全国３位など）
○

④進路指導の充実 （企業説明会、小論文指導など）

⑤キャリア教育の推進

（地元企業との連携、インターンシップなど）

⑥資格取得の推進 （朝課外指導、部活動との両立推進など）

【心と体を鍛える】

３ ①基本的生活習慣の確立 （挨拶や正しい服装の指導など）

②人権尊重の推進 （研修会の実施、クラス面談実施など）

③部活動及び生徒会活動の充実
○

（少林寺拳法部 全国優勝、全員部活動、文化祭の成功など）

④読書活動の充実 （朝の読書の充実、図書室の充実など）

⑤主権者教育の推進（生徒会選挙の模擬投票など）

⑥奉仕活動の推進（部活動生による清掃活動など）

【信頼される学校】

４ ①広報活動の充実 （都工新聞、ＨＰの充実など）

②受検生の確保 （学校説明会、中学校への出前授業など）

③家庭との連携 （家庭訪問、ＰＴＡ新聞など）

④地域との連携 （インターンシップ、各部活動など） ○

⑤コンプライアンス （研修会など）

⑥人材の育成 （校外研修会、日々の職員室内など）

⑦働きやすく働きがいのある職場づくり

（アンケート実施、リフレッシュデーの設定など）

Ⅱ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等

・ 都工の生徒全般に礼節はできていると思われます。学生のうちに出来ることは、社会に出た

時に苦にならないと思われます。素直さと粘り強さが将来の武器になることを信じて頑張って

ほしいです。



Ⅲ その他、本校教育についてのご意見・ご要望等

１ 本校の学校経営方針について

・ 授業、部活動、資格に熱心な生徒像はとても良いと思います。そうした活動の中で協調性

を絶対に身につけてほしいと思います。社会に出ればとても大事な要素であると思います。

２ 本校生徒の状況について

(1)本校生の登下校の状況（自転車、服装等）

・ 自動車との接触事故など気を付けて欲しい。

・ 下校時、自転車の固まりで白線はみ出しが見られる。

・ 自転車の並列で話しながらの運転は、交通事故の危険があり注意が必要。

・ 居住地が学校と離れているので詳細は分かりませんが、通学途中の生徒達を見る限り、

服装も乱れていないし、自転車の運転も普通だと感じています。

(2)本校生が注意すべき点について

・ 一部の生徒の身だしなみ。 ・ 携帯電話（ＳＮＳ等）の使用

・ 生徒達に理解してほしいのは、地元にも優良な企業があること、地元で生涯働ける環境

があることを知ってほしい。将来の人口減少を考えると、とても大事なことであることを

分かってほしいと思います。

(3)本校生のよい点、伸ばすべき点について

・ よく挨拶をしてくれます。男女とも礼儀正しく接してくれます。

・ 宮崎から羽田行きの飛行機の隣の席が、都工の化工の子で川崎の会社へ面接に行くとこ

ろですと元気良く答えてくれて、やはり受け応えがいいなと感動しました。

３ 部活動や資格取得の取組について

・ 一生懸命取り組んでいると思う。

・ 資格取得の為の課外もありがたいです。

・ 最近、都工の活躍が新聞紙等で良く見るのでとても良いと思います。

・ 部活動が人間形成を行い、資格取得にも良い影響をしている。

・ 現在も積極的に取り組んでおられ、特に、資格取得については、すばらしい実績を残し

ていると思います。市役所の広報担当を通じて、良い情報は積極的に提供していってほし

いと思います。

４ 進路指導の取組はいかがでしょうか。

・ 戻ってきた卒業生たちへもアドバイスしていることを知り、とても良いと思う。

・ 県内、外ともに生徒の為に働き掛けていらっしゃるのでいいと思います。

・ 地元に残れる、もしくは、将来、帰って来られるようなバックアップを。

５ 体育大会や文化祭、地域のイベント等への参加などの学校行事について

・ 活発で良いと思います。どの行事も楽しく活気があると思います。

・ 体育大会や都工祭は楽しいので、ずっと続けて欲しいです。

・ 地域のイベントへの参加はＴＢＢが頑張ってくれてます。とても良いことだと思

っています。

・ 伝統と進化の中で都工らしさを更に生徒が謳歌して築き上げてほしい。


